

Après avoir embrassé sa femme et son fils, Roger dit à Gaétane :

—“ Jeanne et Paul nous suivent, ils seront ici dans quelques minutes.”

Ces paroles prouvent que Roger et Paul étaient restés de bons amis. Ils étaient aussi de bons voisins ; leurs propriétés se touchaient, et l'abbé allait de l'un à l'autre, comme un frère aîné ; pour le fils de Gaétane et la fille de Jeanne, il jouait le rôle de l'aïeul.

FIN

---

Note de l'auteur: Je considérerais ce travail incomplet si je ne reproduisais ici la chanson nautique de Paul Lamontagne: “Vogue, frêle nacelle, etc.